

Joseph Blatter arrive au Paraguay pour assister au congrès de la Conmebol



La Confédération Sud-américaine de Football a indiqué que le président de la FIFA, le Suisse Joseph Blatter, est arrivé à Asuncion, la capitale paraguayenne pour assister au Congrès du Conmebol, l'Association des fédérations sud-américaines de football.

La Conmebol, qui siège à Asunción, a souhaité la bienvenue au président Joseph Blatter sur son site internet.

L'Association des fédérations sud-américaines de football tiendra ce jeudi son 65ème congrès, qui doit reconduire le Paraguayen Juan Angel Napout à la présidence de cette organisation jusqu'en 2019.

L'Uruguayen Eugenio Figueredo avait présidé la Conmebol jusqu'en août 2014. Il avait alors démissionné pour assurer la vice-présidence de la FIFA, suite au décès de l'Argentin Julio Grondona.

Blatter a prévu un repas de travail avec le président paraguayen horacio Cartes, ancien footballeur et ancien président du club Libertad d'Asunción. Au terme du congrès, le président de la FIFA et Juan Angel Napout donneront une conférence presse.

Âgé de 78 ans, Joseph Blatter briguera en mai prochain un 5ème mandat à la tête de la FIFA.

Il affrontera le Portugais Luis Figo, le Hollandais Michael van Praag et le Jordanien Ali ben Al Hussein, qui assisteront également au Congrès de la Conmebol.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/48382-joseph-blatter-arrive-au-paraguay-pour-assister-au-congres-de-la-conmebol>



Radio Habana Cuba